
 

 

 

◆第 3370 回例会 5 月 28 日 会長の時間 

５月最終週の例会です今年度の事業報告となります。年度 

44 回目/通算 3370 回です。いよいよ集大成。先週は、市内 

３RC 親睦コンペがありました。当クラブは私、藤村エレクト、松 

田副幹事で参戦しました。素晴らしい天気でしたが、結果・・・ 

団体戦は安定の３位。花巻南さんは嶋会長・照井ガバナー補

佐に花巻北 佐賀会長が助っ人入り、団体戦２位。優勝は牙城の北 RC さん。表

彰・懇親会は風の季で行われ、阿部幹事も参加。北ロータリークラブさんの例会も

兼ねているという事で、ホントに北ロータリークラブの例会にお邪魔したような感じでし

た。23 日はぬくまるフードパントリー第 50 回。71 世帯のご利用で、菊の会さんのご

協力もいただき実施しました。申込者 1 名連絡取れずキャンセルとしましたが、おお

むねスムーズなお渡しができました。皆様の協力で運営されているこの事業です。引

き続きよろしくお願いいたします。日曜日は岩手銀行とくする会のコンペがあり、なんと

1 組スタートで、高橋豊さん、佐々木史昭さん、支店長とちょっと緊張しましたが、素

晴らしい天気の中楽しく、ゴルフをする事ができました。市内３RC 親睦コンペ、岩手

銀行とくする会コンペと文句のない天気の中で全力運動、日焼けもしてしまいまし

た。普段運動をあまりしないので、身体があちこち・・・。いい時間を過ごすことができま

した。ありがとうございます。ここで『点鐘』についての記述がありましたので、少し紹介

します。石川西 RC の HP 内会長の時間を参照させていただきました。・・皆様、例

会の開始と終了時に点鐘を聞かれると思います。日本のロータリーでは常識です。も

し鐘を出し忘れて、会長が点鐘できないと、会長は大恥になります。それだけ大事な

鐘です。点鐘は学校の開始と終了のチャイムと同様でもあります。航海時代の名残

とも。でも今は世界ではほとんど鐘を鳴らしていないようです。例会スタイルは国やクラ

ブでかなり違いますが、ヨーロッパやアジアでは点鐘もなくいつ始まっていつ終わるかも

わからない例会もあるようです。周りを海に囲まれ、船になじみの深い日本人らしい

習わしかも。例会が終わった時に鐘を鳴らすのではなく、時間を守って閉会するもの

です・・・とありました。皆様はどうお考えでしょうか？では、この辺で会長の時間を終

わります。あと１ヶ月よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 4日 第 3371回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間  

5.慶祝 

6.クラブ協議会 年間事業報告 

担当：幹事 阿部一郎君 

7.委員会報告 

8.幹事報告 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★5/28 のメニュー★

★ 

■幹事報告 

・2024 年 6 月「ロータリー親睦活動月刊」のリソース 

〔ガバナー事務所〕 

 

■出席報告【5 月 28 日 第 3370 回例会】 

32 人中 10 名 

出席率 37.0% 前回修正 62.9% 

 

■メーキャップ 

5/22(水)花巻市内 3RC 合同ゴルフ 

吉田和洋君・藤村弘之君・松田健君 

5/22(水)花巻市内 3RC 合同ゴルフ懇親会 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・松田健君 

5/23(木)ぬくまる食堂フードパントリー 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・佐々木史

昭君・鹿討康弘君・橋川秀治君 

 

■今後の予定 

6/11(火) クラブ協議会 新年度事業計画年間プ

ログラム発表 

6/18(火) 菊の会合同最終例会 

6/25(火) 年度末休会 

6/26(水) 第 51 回ぬくまる食堂フードパントリー 

7/2(火)  年度初め休会 

7/9(火)  慶祝・新年度乾杯・理事者抱負発表 

 

真鯛と 

海老香味野の 

バプール 

★慶祝★ 

会員誕生日：稲田典之君(12 日)、晴山正基君(14 日) 

夫人誕生日：鹿討つぐみさん(3 日康弘)、 

上田恵さん(18 日直輝) 

結婚記念日：高橋豊君/洋子さん(2 日) 

在籍表彰：高橋典克君(30 年) 



 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆年間事業報告 吉田会長 
7 月より数えて例会を 43 回行っております。その間 2 回ほど出張の

為、藤村エレクトに副会長の時間をお願いしました。今年度は若い方

の出席率がどうなるか試行の為、昼例会・夜例会(夕食付)、夜例会

(会員単独懇親会付)、合同夜例会(懇親会付)と 4 パターンで行っ

ておりますが、出席率が多いのは懇親会付の時のようです。夜例会は

始まる時間が 18 時でしたので、もしかしたら早かったのかなとも考えて

おります。他 子ども食堂応援自販機プロジェクトのキックオフイベント

やグリーンサイドミーティングやファイヤーサイドミーティング、花巻市社会

実験上町、３RC 合同森川ガバナー公式訪問例会の主幹、音楽の

夕べ、ホットスプリングス市からの来花者とのウェルカムパーティー、

ASMSA 校と花巻北高校の交流支援、Xmas 家族会、3RC 合同

新年会、趣味の夕べでの立花さん秘蔵のレコード鑑賞、インターシティ

ーミーティング花巻の合同主催、花巻 RC 奨学生の報告会と贈呈

式、花巻ロータリーカップ小学校親善バレーボール大会などや、ぬくま

るフードパントリーの毎月の実施。今年度は地区ロータリー財団補助

金 100 万円を活用しての運営と、同じく財団補助金 33 万円を利

用して一緒に活動している社会福祉協議会様へ可搬式冷・暖房機

を贈呈しました。今月報告書を地区ロータリー財団へ提出させていた

だいております。そのほか清光学園児童・生徒への Xmas 図書カード

の寄贈も行いました。旅するピアノは、イトーヨーカドー花巻店に始まり

花巻市賑わい創出社会実験(上町)からイトーヨーカドー花巻店、現

在は花巻空港ターミナルビル様に 8 月中旬迄の予定で設置しており

ます。花巻ロータリークラブの様々な活動を通じ、ロータリーの公共イメ

ージの向上にも寄与できたのではないかと思っております。活動を理解

していただき、会員増強にも繋がればと思います。残り 1 ヶ月 3 回の

例会。今年度は 47 回の予定です。次年度以降、様々な外的要因

で財政面での不安もあります。やみくもに会費増額ではなく、活動を

継続していく為に、変化していくことも必要です。例会回数や組織構

成も RI 規定も考慮し時代に合わせて、当クラブの定款・細則も見直

しながら、会員の皆様が楽しく有意義な時間を過ごせるよう見直しを

しながら次代に繋げていけるよう今のうちから準備をして参りましょう。

今後とも皆様のご協力をお願いいたします。  
◆藤村会長エレクト 

前々から言われていた事業報告ですけれどもふっと気 

づけば明日だなという感じで昨日資料を見直してみた 

ところ、これだけの委員会を抱えているんだと思いなが 

ら、それぞれの委員会委員長さん含め執行部の方々 

の行動力によってここまで今期やってこれたんだろうなと

思っております。吉田会長、本当にサービス年度を上げたいぐらいの活

躍でここまで来てまいりました。本当にほとんど名前ばっかりのエレクトっ

ていう部分が多かったんですけれども、ベテランの執行部のおかげでここ

まで来れたなと思っております。また来年ちょっと考えながらスタートした

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

◆橋川会場監督 
会場監督としてですねあの本当に吉田さんがいると会 

場監督の最初の挨拶も全部会長がやってくださるとい 

う、ほとんど私は流れに沿って言うだけというようなところ 

もありましたし、プログラムの方もほぼ会長・幹事で決め 

ていただいて、私は誰か出れない人がいないかというと

きにお声掛けをするというような、そんな感じで楽をさせていただいた年

度だったということで、本当にありがとうございました。まだ残りあと 3 回

ですか。しっかりとやっていきたいと思いますし、皆様のご協力に感謝し

て私の挨拶に変えたいと思います。どうもありがとうございました。 
◆稲田職業奉仕大委員長 

さっき慌てて資料を探してきたところでございます。今年 

度の計画といたしましては、3 つありまして、会員企業 

や先進企業の職場訪問というのがございました。2 つ 

目には、青少年に対する職業奉仕に関する講話の機

会を設けたいというのもありました。3 つ目が、職業奉仕月間における

ゲストスピーチの充実を図っていきたいということで、プログラムが、年間

のプログラムがいっぱい立て込んでいたので、3 番目の計画だけ実行す

ることができました。というので、皆さんもご承知のとおり、1 月 30 日に

伊藤染工場の伊藤社長をお迎えいたしました。そして、

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3370 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】本日は 3370 回例会、今年度 44 回目の 例会です。

何とかここまできました。 ご協力に感謝です。 あと 1 ヶ月よろしくお願いし

ます。大塚オーミ陶業 天野さんのご来訪、大 歓迎です!  

【阿部一郎君】 大塚オーミ陶業 天野課長様、本日は例会にお越し頂

きありがとうござい います。 5 月も最終例会となりました。 あと 3 回の例

会を吉田会長を支えて乗り切りたいと思います。  

【藤村弘之君】5 月最後の例会ですが、さびしい人数でしたね。その中で

大塚の天野さん、お話しありがとうございます。美術館に行こう。  

【谷村繁君】吉田会長、年間事業報告ありがとうございました。一年間

たいへん充実した内容でした。 次年度の藤村会長、7 月のグリーンサイ

ドミーティングの引き継ぎだけは忘れずよろしくお願いします。藤原さん、橋

川さんご参加をお待ちします。  

【橋川秀治君】吉田年度を振り返り、色々なことがリアル開催になり、仕

事も出張が増える 中、たくさんの事業が成し遂げられたこと、会長、幹事

はじめご尽力された皆様のお陰で思い出深い年度になりました。 皆様、

11 月中旬以降に大塚国際美術館ツアーを計画しますのでご参加よろ

しくお願い致します。  

  

 
 
 

伊藤染工場の伊藤社長をお迎えいたしました。そして、伝統文化と復

興と題してスピーチをいただいたところでございます。その中では、東日本

大震災における大漁旗というのは単なる大漁を知らせる指示だけでは

なくて、あの時は復興のシンボルであり、多くの被災者にとっては、元気

と勇気を与える象徴であったという、熱いお話を聞くことができました。あ

わよくば会員になってほしいなという話でしたけれども、なんとかそうなると

いいなと思っています。以上でございます。 

◆阿部幹事 
幹事 3 回目をお勤めさせていただきました。やる会長の 

下だと楽です。非常に楽です。あのー、事業報告もは 

っきり言って、前 2 回、自分が作ってました。で、それも、 

あ、作ってるようだから言わないでいれば、自分で作るな 

と思って何も言いませんでした。ほとんど会長が動いてや

っていただけると思うんですから本当に 3 回目で楽させていただいてあり

がとうございました、ということだけです。あと 3 回の例会ですので来週は

各委員会の委員長さんの報告になると思いますけど、あと18日の発表

もありますのでそこら辺会長と誰にするか相談しながら決めたいなとそれ

で幹事の仕事が終わるなと思っておりますので、本当に 1 年間ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

◆大塚オーミ陶業 天野様 
大塚オーミ陶業の天野と申します。今日は突然出席させていただきま

してありがとうございました。思い返すと前回ちょっと伺わせていただいた

ときもたまたま橋川さんのところにちょっと岩手行くんで寄らせていただき

ますという流れでたまたまロータリーの例会があるので、どうですかと言っ

て頂いた気がするんですけども、今回も同じようなパターンでたまたま例

会があるということで、参加させていただいた次第でした。私個人的に

花巻市様やロータリー様とはこういった形でご縁があるな、とつくづく今

感じておりますので、今後ともまた何卒宜しくお願いいたします。もしか

したら今年大塚美術館行かれる可能性があるとお聞きしていますの

で、その時にはちょっとまたアテンドできればいいなと思っていますので引

き続きよろしくお願いいたします。 

 


